

# NOTICIAS DE SLAM

Infolettre de Solidarité Laurentides Amérique Centrale



Grâce à votre soutien, la campagne de levée de fonds de SLAM va bon train. L'objectif de 10 000\$ n'a pas encore été atteint mais **nous avons récolté jusqu'à maintenant plus de 6500\$**. Nous invitons les personnes et organismes qui n'auraient pas encore contribué et qui désirent le faire à aller directement sur notre site sécurisé (Square). Un reçu pour don de charité sera émis pour toute contribution de 20\$ et plus.

Toute l'équipe de SLAM et celle du CCDA, notre organisation partenaire au Guatemala, vous remercient de votre générosité.

## À QUOI SERT MON DON?

Nous tenons à souligner que les dons généreux de nos membres et personnes amies sont essentiels pour soutenir nos projets en cours. En février dernier, deux membres de SLAM ont pu voir de leurs propres yeux comment ces dons ont été utilisés pour faire une réelle différence dans la vie des gens.

De plus, ils ont également eu l'opportunité de constater les réalisations de nos projets passés depuis la dernière visite de SLAM Laurentides en 2019. Nous sommes fiers de notre travail et de nos efforts continus pour améliorer les conditions de vie des communautés avec lesquelles nous travaillons.

Nous sommes reconnaissants envers les membres et personnes amies de SLAM pour leur engagement et leur soutien, et nous espérons continuer à travailler ensemble pour faire progresser notre mission de solidarité internationale. Nous sommes convaincus que grâce à notre collaboration, nous pouvons apporter une contribution significative aux communautés locales et améliorer leur qualité de vie.



**Informez-vous sur nos projets ici**

[Projets en cours](#)

[Projets réalisés](#)

## TÉMOIGNAGE D'UNE MEMBRE DE SLAM DE RETOUR DU GUATEMALA



Sololá-Suchitepequez, février 2023

**" Je me suis sentie chaque jour très concernée et reconnaissante de vivre cet accueil attentionné typique des communautés mayas et du Comité Campesino Del Altiplano (CCDA).**

*Quelles journées touchantes à rencontrer les femmes et les familles bénéficiaires des projets des dernières années. Elles étaient si fières et empressées de nous présenter localement les petits ou grands résultats de leurs serres, jardins, élevages et projets liés à la captation de l'eau. Dans chaque communauté nous avons reçu avec émotions l'expression de leur gratitude et de leurs grandes préoccupations actuelles. S'approcher de leurs lieux de vie quotidienne n'est pas si facile mais très inspirant.*

*J'ai pris beaucoup d'intérêt à connaître les intervenants de notre partenaire CCDA et à constater leur étroite et sincère collaboration au développement des individus et communautés mayas, tant dans sa proximité avec les communautés qu'au niveau national, dans la défense des droits humains et autres dossiers.*

*Un séjour court et intense qui s'est enrichi d'événements ponctuels.*

*Pour en citer quelques-uns, nous avons assisté à la préparation et à la tenue du congrès national CCDA et la célébration de leur 41ème anniversaire. J'ai participé activement à deux ateliers de formation sur les sites des communautés et j'ai appris avec eux. J'ai aussi côtoyé quelques jours les représentantes du Ministère des relations internationales du Québec (MRIF) présents au même moment et ceux de TRIAS, un autre de nos partenaires.*

*Je suis heureuse et très satisfaite de mon expérience. L'équipe du CCDA a coordonné de manière très efficace le séjour de suivi des projets et s'est montrée très attentive à rendre notre périple des plus sécuritaire et agréable."*

*Carmen*



# QUELQUES NOUVELLES DES ACTIVITÉS DE SLAM



## 8 MARS À LA VIEILLE GARE : UN SUCCÈS!

Dans le cadre de la journée internationale des droits des femmes, SLAM, en tant que membre du centre local d'actions féministes (CLAF), a organisé un événement sous le thème des *Résistances féministes*.

En tout, plus de 200 personnes étaient présentes à la vieille gare de Saint-Jérôme pour l'occasion.

SLAM a pu discuter avec les gens présents des enjeux que vivent les femmes d'ici et d'ailleurs. Nous avons aussi distribué un document *Hommage aux militantes féministes d'ici et d'ailleurs* mis à jour pour l'occasion.

Nous vous invitons à le télécharger et le lire ici!



## À VOS AGENDAS! SLAM PRÉSENTE CINÉ LATINO

**Mercredi le 29 mars** : Film *Nuestras Madres* (Nos Mères), 2019, en espagnol avec sous-titres français.

**Mercredi le 26 avril** : Courts métrages du Comité campesino del Altiplano et de SLAM.



SLAM et le Cégep de Saint-Jérôme présentent

## CINÉ LATINO



### NUESTRAS MADRES

En espagnol sous-titré en français

Lauréat de la Caméra d'or au Festival de Cannes, un premier film qui exhume avec force et rigueur les crimes commis par le gouvernement guatémaltèque lors de la guerre civile.

**29 mars 2023**

**Projections à midi et 19 heure**

**Local D340 du Cégep de Saint-Jérôme**

**ENTRÉE LIBRE**



**NOUS AVONS UN ESPACE À PARTAGER - PASSEZ LE MOT!**

# ESPACE À PARTAGER!

Disponible le 1 mai

347 du Palais. St-Jérôme

- 1 GRANDE PIÈCE LUMINEUSE POUR VOS BUREAUX
- 21 MÈTRES CARRÉS
- ACCÈS À LA CUISINE
- LOCATION IDÉALE (PRÈS CEGEP)
- TRANQUILLITÉ
- IDÉAL POUR OSBL OU ASSOCIATION
- 600\$/MOIS INCLUS CHAUFFAGE, LIGNE TÉLÉPHONIQUE, INTERNET
- 1 PLACE DE STATIONNEMENT

450-569-6470

info@slamlaurentides.org



## GARDONS CONTACT!

Nous vous invitons à visiter régulièrement notre page Facebook **SLAM-Solidarité Laurentides Amérique Centrale**

Nous y partageons des nouvelles, des photos et des invitations à toutes sortes d'événements solidaires.



Suivez-nous également sur notre page Instagram **@slam\_org**

